

LAS OPINIONES DE DIPUTADOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN MULTIPARTIDARIA



TOMÁS ZAMBRANO
Partido Nacional

“De manera unánime, los 10 miembros de la comisión han establecido los parámetros de evaluación donde se toma en cuenta la idoneidad profesional, la formación académica, la experiencia profesional en los cargos que ha ejercido, la capacidad para dirigir en equipo, la actitud en la toma de decisiones difíciles, así como la independencia, la autonomía y la capacidad”.



DENNIS SÁNCHEZ
Partido Libre

“Yo en mi condición de diputado de Libre del departamento de Santa Bárbara, cumpliendo con una prerrogativa del presidente del Congreso Nacional que me ha nominado para integrar esta comisión, disciplinado conmigo y disciplinado con mi compromiso, nos comprometimos a darle al pueblo hondureño un buen producto para elegir la nueva Corte Suprema de Justicia”.



MARLENE ALVARENGA
Partido Anticorrupción

“Nuestra participación en esta Comisión Multipartidaria no está condicionada a que se reforme la Constitución para que el Pac pueda ser incorporado al Tribunal Supremo Electoral y al Registro de las Personas. Queremos que se construya una nómina con profesionales honestos e independientes y que tengamos una Corte Suprema de Justicia despolitizada”.



AUGUSTO CRUZ
Diputado de la DC

“Continuamos comprometidos con esta labor que nos ha encomendado el pueblo hondureño a través de la junta directiva del Congreso Nacional y de su presidente Mauricio Oliva; estamos comprometidos con el pueblo hondureño a construir realmente una propuesta al pleno legislativo que ojalá está separada de los intereses particulares, partidarios o grupales”.